

Medienstelle  
Waisenhausplatz 32  
3011 Bern  
+41 31 638 90 90  
medienstelle@police.be.ch  
www.police.be.ch

## Medienmitteilung

Bern, 10. Oktober 2025

Die regionale Staatsanwaltschaft Oberland und die Kantonspolizei Bern teilen mit:

Unterbach (Gemeinde Meiringen)

### **Grosse Menge Diesel in Oltschibach gelangt**

**Am Donnerstagnachmittag sind in Unterbach mehrere Tausend Liter Diesel ausgelaufen, die zunächst in den Oltschibach und anschliessend in den Brienersee gelangten. Im Einsatz standen die Feuerwehren Meiringen, Feuerwehr Bödeli sowie Berufsfeuerwehr Schutz und Rettung Bern gemeinsam mit Spezialdiensten der Kantonspolizei Bern. Die Ermittlungen zum Vorfall laufen.**

Der Kantonspolizei Bern wurde am Donnerstag, 9. Oktober 2025, kurz nach 15.15 Uhr eine Gewässerverschmutzung in Unterbach (Gemeinde Meiringen) gemeldet. Nach aktuellem Kenntnisstand sind auf dem Gelände des Militärflugplatzes Meiringen mehrere Tausend Liter Diesel aus einem Tank ausgelaufen. Ein grosser Teil des Treibstoffs gelangte in der Folge in den Oltschibach und weiter in den Brienersee. Die Feuerwehren Meiringen, Feuerwehr Bödeli sowie Berufsfeuerwehr Schutz und Rettung Bern errichteten entlang der Strecke vom Militärflugplatz bis zur Einmündung in den Brienersee mehrere Ölsperren.

Für weitere Abklärungen – insbesondere zum Schadensausmass – wurden Fachleute des Amtes für Wasser und Abfall beigezogen. Die Auswirkungen werden derzeit untersucht; Abklärungen zum genauen Ausmass der Verunreinigung sind im Gang.

(cel)